



Encuentro en Jerusalén

EN SU VISITA a Israel, el poeta Braulio Arenas recorrió el país, trató con su Centro de Escritores, y, en el Teatro Nacional Habima, conversó sobre el clásico judío "El Dibbuk", que se presentó en traducción suya en México. También tuvo la oportunidad de conocer y charlar largamente con S. J. Agnón, a los pocos días de otorgársele el Premio Nobel de Literatura.

Focos días después de ese encuentro, Agnón envió a Arenas una carta en hebreo, cuya traducción reza así:

"Desde la Ciudad Santa de Jerusalén, y a través de su Embajador, agradezco la gentil visita que me hiciera, ya que me regocija el haber conocido a un representante de la literatura chilena, que ya se ha hecho acreedora de renombre mundial.

"Vuesira visita me ha permitido conocer algo de la influencia de las tradiciones que en su país al igual que en el mío se reflejan en su literatura."

La carta de Agnón y su reunión con Braulio Arenas.

Carta de Agnón a Braulio Arenas:

Querido Dr. Arenas:

Me diré breve, pero no por ello menor, de que su visita a la Ciudad Santa ha sido para mí una gran alegría. Me ha permitido conocer algo de la influencia de las tradiciones que en su país al igual que en el mío se reflejan en su literatura.

Su libro es una obra magnífica, que ha sido bien recibida en Israel.

Le deseo mucha suerte en su trabajo.

Atentamente suyo, S. J. Agnón.



Cuando los guapos se van. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1966

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuando los guapos se van. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)